

## **Jahresbericht des Vorstandes 2018**

Liebe Fahrwangerinnen und Fahrwanger, liebe Gäste

Wir freuen uns, Sie über die Aktivitäten des Verkehrsvereins Fahrwangen im letzten Jahr zu informieren.

Zuerst bedankt sich der Vorstand ganz herzlich bei allen, welche mit der Bezahlung des Jahresbeitrages dem Verein gegenüber ihre Sympathie bekundet haben und dessen Aktivitäten damit unterstützten.

Ein besonderer Dank möchte der Vorstand an diejenigen richten, die während dem Jahr für die Pflege des Blumenschmuckes an den Dorfeingängen gesorgt haben oder durch ihre persönliche Hilfe an Anlässen dazu beigetragen haben, diese durchzuführen.

### **Zu den einzelnen Aktivitäten**

#### **Neujahrs-Apéro**

Am Dienstag 2. Januar 2018 fand in der Mehrzweckhalle der Neujahrs Apéro statt. Dieser von Gemeinde und Verkehrsverein organisierte Anlass wurde von Doris und Res Kunz gemanagt und das Kulinarische wurde von der Bäckerei Lingg gebracht.

#### **Besuch von Generalversammlungen**

Am 22. April fand im Hotel Krone in Lenzburg die Generalversammlung von Seetaltourismus statt. Am 10. Mai lud dann die AG Strandbad Seerose zu ihrer Generalversammlung in die Seerose Meisterschwanden ein. Beide Generalversammlungen wurden vom VVF nicht besucht.

## **GV vom 27. März 2018**

Nach der sehr erfolgreichen 100. GV im Jahr 2017 fand die GV 2018 wieder in einem ruhigen Rahmen statt.

Die GV wurde in der Aula der Bezirksschule abgehalten. Es fanden sich 13 Personen ein.

Nach 9 Jahren im Vorstand trat Kurt Leuenberger als Präsident des VVF zurück.

Neu in den Vorstand wurde Thomas Mosimann gewählt.

Im Anschluss an die GV wurde noch eine kleine Foto Show der 1. Augustfeier 2018 gezeigt und für die Anwesenden wurde ein Apéro organisiert. Der Gemeinderat war durch Silvan Zülle vertreten.

## **Fahrt durchs Seetal vom 11. April 2018**

Der VVF konnte aus verschiedenen Gründen nicht teilnehmen.

## **Badhüsli**

Das Badhüsli erfreut sich auch bei auswärtigen Gästen grosser Beliebtheit. Mit einem Einsatz des Vorstandes im Juni wurde das Efeu rund um das Badhüsli entfernt und es wurde gereinigt.

## **1. August-Feier**

An 3 Sitzungen wurden die Vorbereitungen für diesen Anlass getroffen. Weil man am bewährten Konzept festhielt, konnte vieles aus der Schublade gezogen werden und damit hielt sich der Aufwand in Grenzen.

Die Festwirtschaft wurde vom Lottoclub geführt. Für die Musik war DJ Res Kunz zuständig und die Infrastruktur vom Openair durfte, wie bereits in den Jahren zuvor, wieder genutzt werden. Ganz herzlichen Dank an Res und Doris Kunz.

Auch für den Plausch-Parcours und das Armbrustschiessen konnten genügend freiwillige Helfer gefunden werden. Auch ihnen gebührt ein herzliches Dankeschön.

Die 1. August-Rede hielt Dimitri Isler.

Der Besucheraufmarsch war wegen des heissen Wetter etwas geringer als in den Vorjahren, was die gute Stimmung jedoch nicht tangierte.

Der Wanderpreis «Wilhelm Tell vo Fahrwange» ging diesmal an Jürg Lindenmann.

Anlässlich der Rangverkündigung durfte er aus den Händen von Gemeinderätin Simone Diem den Wanderpokal in Empfang nehmen.

Das Armbrustschiessen der Kinder wurde von Evan Wurz gewonnen.

Wegen der Wetterbedingungen durfte kein Augustfeuer entzündet werden.

### **Dorf-Adventskalender**

In der Gestaltung der Adventsfenster hat die Bevölkerung einmal mehr sehr viel Kreativität freigesetzt. 24 Familien, Unternehmen und Vereine haben mit ihren einzigartigen und wunderschönen Fenstern zu diesem schönen Brauch beigetragen.

Der Verkehrsverein bedankt sich für das grosse Engagement. Ein grosses Dankeschön verdient vor allem Helga Schlatter, welche diese schöne Tradition ein weiteres Mal koordiniert hat.

### **Schaukasten am Bärenplatz**

Der Schaukasten am Bärenplatz bietet Platz für 27 Dorfvereine und Institutionen. Leider ist die Anzahl der Vereine rückläufig. Fanden vor drei Jahren noch nicht alle Vereine einen Platz, ist heute bereits ein Platz leer.

### **Aus dem Vorstand**

Für die Besprechung der laufenden Geschäfte hat sich der Vorstand zu vier Vorstandssitzungen getroffen.

### **Finanzen**

Der Verein steht finanziell auf gesunden Füßen und die Mitgliederzahl darf sich sehen lassen. Näheres dazu im Traktandum Jahresrechnung.

### **Veranstaltungskalender**

Der Veranstaltungskalender wurde wiederum zweimal an alle Haushaltungen verteilt. Er wird von der Bevölkerung sehr geschätzt.

### **Ortseingangstafeln**

Die Ortseingangstafeln wurden 2018 zwei Mal vermietet.

### **Schlussbemerkungen**

Der Vorstand bedankt sich bei allen Personen, die sich in irgendeiner Weise für den Verein eingesetzt haben.

Der Vorstand